

Des médecins cubains travailleront dans 15 États du Mexique



Des médecins cubains travailleront dans 15 États du Mexique

Mexico, 25 juillet (RHC) Les 500 médecins cubains engagés par le Mexique travailleront dans 15 États intégrés au nouveau plan de santé géré par l'Institut mexicain de la sécurité sociale (IMSS) et du bien-être, a rapporté La Jornada.

Le quotidien rapporte qu'après Nayarit, où il y en a déjà 60, d'autres groupes iront à Colima et Tlaxcala, comme l'a révélé le secrétaire à la Santé, Jorge Alcocer.

La brigade des professionnels a reçu une formation sur la réglementation interne et sur les institutions qu'elle appuiera. Ils ont déclaré qu'ils chercheraient à promouvoir et à aider les soins de santé des Mexicains.

En outre, a-t-il dit, la possibilité de recruter des spécialistes d'autres pays est maintenue. Il a indiqué que l'objectif est de disposer du nombre nécessaire de professionnels de la santé pour suivre les recommandations internationales.

Des estimations sont également faites sur le temps nécessaire à la formation des ressources humaines au Mexique, sur la base de l'augmentation du nombre de places dans les résidences médicales qui ont atteint cette année 20000. Le chiffre multiplie par deux les postes disponibles au début de l'administration actuelle.

Un autre indicateur de la couverture des services de haute spécialité dans le pays, mentionné par le secrétaire, est l'expérience acquise avec le plan de transformation du système de santé.

Dans un premier temps, le gouvernement fédéral a avancé que 500 médecins de la nation caribéenne seraient embauchés pour augmenter la capacité de soins dans les unités médicales.

Pour le moment, à Nayarit, qui couvre 66 pour cent de ses besoins en spécialistes, les 60 médecins cubains nouvellement arrivés seront répartis dans les 11 hôpitaux qui gèrent le plan de l'IMSS-Bien-être.

Il y a également trois unités médicales spécialisées et 245 cliniques de premier niveau, qui ont reçu un investissement de 54 millions de pesos (deux millions 700 mille dollars), selon des informations officielles.

Une partie de ces ressources a été consacrée à la remise en état de 11 salles d'opération d'hôpitaux gérés par les services de santé de l'État, qui n'ont pas fonctionné pendant un à 14 ans.

Avec le nouveau schéma lancé cette année, la responsabilité partagée entre la Fédération et les entités se termine, a déclaré le fonctionnaire. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/294520-des-medecins-cubains-travailleront-dans-15-etats-du-mexique>



Radio Habana Cuba